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aclaraciones de Antonio Espinosa, 
cepresident^ de la CNAG

:l  s e c t o r  a g r a r io  e s t a
SCAPITALIZADO, SE LE 

;.TA EXPRIMIENDO Y NO SE 
! ESTA COMPENSANDO"

a este tercer número 
os abordado un tema de 
portañola superlativa 
la economía de Val- 
s, hoy ha llegado el 
o de traer a nuestras 
s la agricultura, de 
ñera concisa tratare- 
n este artículo-entre- 
de reflejar algunas dé 
cógnitas que el campo 
a desvelado en estos 
ds días de 1985. Para 
ar este tema hemos 
oportuno entrevistar 

lombre que lo conoce 
le, Antonio Espinosa, 
ísidente de la Confe- 
Sn Nacional de Agri
as y Ganaderos
,G.) y Presidente de 
le Valdepeñas nos res- 
a una serie de temas 
:ualidad referentes a 
Lcultura que han teni- 
¡stán teniendo lugar 
i estos días.
:es de nada y teniendo 
lenta que estamos a 
le finalizar la reco- 
i, ¿qué datos nos 
iportar Antonio Espi
ón relación a los re- 
'S de la campaña oli-

informes que tenemos 
stra asociación del 
lio de la campaña 
ra es que ha aumenta- 
50-200% en relación a 
ogido el año pasado, 
e llege a ser en' nin- 
ento una campaña nor- 
ienso que las heladas 
habido durante estos 
días no van a reper- 
en la campaña del año 
ene, porque no ha 
í si hubiera nevado y 
después, la oliva 
recibido el segundo 
Dnsecutivo con unas 
2ncias catastróficas 
te cultivo. La canti- 
kilos de este año 

i la misma proporción 
ie comentado al prin- 
- esta entrevista. El 
de la aceituna en 
impana oscila entre

las 34 y las 36 pesetas 
kilo, dependiendo esta osci
lación de la calidad del 
fruto.
- Las heladas han repercu

tido, aunque no en gran 
medida, en el olivo, pero, 
¿qué daños han ocasionado en 
otros cultivos de Valdepeñas 
y su comarca?.

- El cereal qué se ha 
sembrado sobre la tierra que 
después no se ha compactado, 
es decir, tierra que no se 
ha rulado en condiciones ha 
sido altamente perjudicado 
por estas heladas. Un ejem
plo muy significativo del 
daño ocasionado por estos 
hielos lo da el que en tie
rras próximas a esta locali
dad a 10 cm. bajo la super
ficie hemos detectado bolas 
de hielo mayores que avella
nas, por lo que se hace 
necesario que todo aquel que 
rastroje, rule, porque ru
lando compacta y evita estos 
problemas. Los que estuvie
ran compactados y nacidos 
habrán tenido la suerte de 
evitar el destrozo de su 
cereal. La huerta se la ha 
cargado totalmente. En la 
viña no se pueden detectar 
aún los daños causados, aun- 
qüe creo que no habráji re
vestido especial importan
cia, porque es una planta 
que en la actualidad está en 
dormida de savia, por lo que 
las heladas en estas fechas 
no les afectan en gran medi
da.

- ¿Hay alguna evaluación 
de los daños causados por 
estas bajas temperaturas?.

- En Valdepeñas, no hay 
ninguna estadística fiable 
de los daños que hayan podi
do causar estas últimas he
ladas, no se si los medios 
oficiales habrán hecho algún 
estudio.

- Cambiando un poco de 
tema aunque sin dejar la 
agricultura, CANFALI desea
ría saber de boca de uno de 
los participantes en la fi
jación de los precios agra
rios. ¿Cual es su impresión 
sobre los precios regulados 
para este año en las reu
niones que tuvieron lugar en 
la sede del FORPA del 2 al 5 
de enero?.

- No se puede decir que 
hayan sido precios negocia
dos, se han dado unas cifras 
de las que ha partido la 
Administración. A la hora de 
votar en una mesa de 32, 
solo hay cinco organiza
ciones e incluso dentro de 
estas cinco, dos han estado 
de acuerdo en la mayoría de 
los razonamientos del go
bierno, las otras tres orga
nizaciones no hemos estado 
de acuerdo en nada porque no 
hay una paridad de incremen
to con arreglo a los gastos 
que el sector va a tener que 
pagar. El sector agrario 
está descapita 1 izado, se le 
está exprimiendo y no se le 
está compensando en la medi
da del esfuerzo que él está 
haciendo. El incremento to
tal de los precios agrarios 
ha sido de un 4'5%.

- El último punto de esta 
rápida entrevista con Anto
nio Espinosa está mucho más
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UNA EMPRESA DE 
CIUDAD REAL
RECONSTRUIRA LAS 
190 VIVIENDAS 
SOCIALES

próximo en el tiempo, con
cretamente el pasado día 22 
tuvo lugar una reunión lla
mada genéricamente "Mesa del 
Vino", en el Ministerio de 
Agricultura, a la que asis
tieron las cinco organiza
ciones nacionales agrarias y 
varios representantes de 
cooperativas. ¿Cuales fueron 
los acuerdos más importantes 
tomados en esta "Mesa del 
Vino" y que más atañen a 
nuestra ciudad?.

- En la Mesa del desarro
llo vitivinícola se han a- 
bordado temas de diferentes 
áreas afines al vino. En 
primer lugar hablamos de los 
problemas y soluciones que 
hay que dar al futuro ingre
so de nuestro país en el 
Mercado Común, en cuanto al 
vino se refiere, por otra 
parte también se habló de la 
reconversión y reestructura
ción del sector, en la co
marca de Valdepeñas que es 
la que noa interesa, se va a 
una reestructuración volun
taria, que consistirá en 
encontrar sustitutos de viña 
que sean rentables sin que 
en ningún momento se puede 
pensar que la mano de , obra 
de la empresa o la persona 
que tenga la viña vaya a ser 
perjudicada por esta recon
versión. Por todo ello hay 
que encontrar el cultivo que 
al sustituir el viñedo en
cuentre en el cómputo total 
de empleador y empleados el 
desarrollo de la empresa.

PEDRO PINTADO

Aunque en nuestro primer 
número, anunciábamos que las 
obras de reconstrucción de 
las 190 vivendas sociales 
comenzarían a realizarse 
antes de que acabara este 
mes de enero, según nos 
aseguraba el Delegado de 
Política Territorial de la 
Junta de Comunidades en Ciu
dad Real, Juán Hidalgo, te
nemos que puntualizar que su 
inicio se demorará en unos 
días ante la falta de forma- 
lización de algunos trámites 
burocráticos.

Un portavoz de PROCONSA, 
la empresa constructora ad- 
jüdicatoria del contrato, 
nos aseguraba en conversa
ción telefónica que los tra
bajos de reconstrucción y 
terminación de la urbaniza
ción complementaria comenza
rán durante la primera quin
cena de febrero.

La forma de adjudicación 
de estas obras ha sido di
recta, esgrimiéndose para 
ello el procedimiento de 
urgencia. Quedando de esta 
manera algunas empresas de

Valdepeñas imposibilitadas 
para poder haber realizado 
estos trabajos.

Dentro del contrato de 
adjudicación se distinguen 
dos apartados, uno por repa
raciones extraordinarias por 
vandalismo y deterioro de 
las 190 viviendas sociales 
que ha tenido un presupuesto 
de adjudicación de 
23.712.161 pesetas, siendo 
el presupuesto de contrata 
de 23.831.318 y un segundo 
apartado en el que se in
cluye la terminación de las 
obras (urbanización comple
mentaria), con un presupues
to de adjudicación de 
13.980.392 y un presupuesto 
de contrata de 14.050.645. 
Por lo tanto el importe 
total de estas obras ascien
de a 37.692.553 pesetas.

Según nos comunicó el por
tavoz de PROCONSA es muy 
posible que en la construc
ción de estas obras se cuen
te con obreros en paro de 
Valdepeñas.

PEDRO PINTADO.

Estrene el año estrenando un coche usado de Eurocasión. Porque sólo Eurocasión 
le ofrece la más amplia gama de coches de todas las marcas, cuidadosamente revisados, 

acondicionados y ajustados a todos los presupuestos.
Y hasta con 6 meses de garantía nacional en piezas y mano de obra.

Se lo asegura Citroen.
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